

Mit bis zu 16 Kilo ist die Großtrappe ein Schwergewicht unter den Flugvögeln. Bald beginnt wieder die Balz (kl. Bild).

Gefiedertes Schwergewicht im Aufwind

Schutz verleiht der Großtrappe Flügel

Mitte der 1990er-Jahre stand die Großtrappe im Burgenland noch auf der Liste der vom Aussterben bedrohten Tierarten. Dank umfangreicher Schutzmaßnahmen erholte sich der Bestand. „Heute ist der Steppenvogel häufiger denn je im Gebiet Parndorfer Platte-Heideboden anzutreffen“, lautet die erfreuliche Bilanz.

Bis auf wenige Exemplare geschrumpft war der Bestand der Großtrappe Ende des 20. Jahrhunderts. Um

VON KARL GRAMMER

den heimischen Vogel zu retten, wurden aufwändige Schutzprojekte ins Leben gerufen. Nach der Gründung einer Interessengemeinschaft folgten konkrete Maßnahmen. „Hunderte Hektar Brachen wurden als Brutgebiet bereitgestellt und viele Kilometer an Stromleitungen, die eine tödliche Gefahr darstellen, unter die Erde verlegt“, erklären Rainer Raab, Trappenkoordinator

für Mitteleuropa, und Werner Falb-Meixner, Obmann der Gesellschaft für Trappenschutz. Alle Maßnahmen zeigen Erfolg. Mittlerweile stieg die Zahl der bedrohten Vögel im westpannonischen Raum wieder auf mehr als 500 an. Das sind fast so viele wie noch 1950.

Patrouillen vor den Schulen in Neusiedl

Nach der Aufregung um einen aufdringlichen Mann, der – wie berichtet – Mädchen vor dem Schulzentrum in Neusiedl belästigt haben soll, will die Polizei besorgte Eltern beruhigen. Obwohl dem ausgeforschten 34-Jährigen keine strafbare Tat vorgeworfen werden kann, kündigte die Exekutive verstärkte Patrouillen in der Nähe der Schulen an.

Der Schutz der Großtrappe ist den Bauern und Jägern ebenso zu verdanken wie der Bevölkerung.

Naturschutzlandesrätin Astrid Eisenkopf



► „Roter Pullover“

Als Zeichen gegen die soziale Kälte verliehen die SP-Frauen aus Oberwart den „Roten Pullover“ an die Vorsitzende des Clubs Miteinander, Elfi Polzer aus Kohfidisch.

► Bäume mit Ö-Norm

709 stadteigene Bäume wurden in Mattersburg auf ihre Gesundheit überprüft. Nach einem strengen Kriterienkatalog wird der Bestand bewertet.

► Frauen in die Politik

In der Hochschule Pinkafeld begann ein spezieller Lehrgang für Frauen. Dabei soll den Teilnehmerinnen das Rüstzeug für die Politik nähergebracht werden.

► Impfkation startet

Der Kampf gegen die Infektionskrankheit Meningokokken B geht weiter. Nur noch 56 € kostet der verbilligte Impfstoff.

Das neue Silk Hörgerät – jetzt bei MEDAKUSTIK:

Praktisch unsichtbar

Die neuen Im-Ohr-Hörgeräte sind fast unsichtbar und dank der Silikonhülle sofort einsetzbar

Kein Warten. Silk anprobieren und, wenn sie auf Ihr Gehör abgestimmt sind, nehmen Sie sie mit. Die Silikon-Aufsätze einfach auf die Silk-Hörgeräte stecken und sie sitzen sicher und absolut diskret im Ohr.

„Silk ermöglicht noch leichteres Hören aus der Richtung, der man sich zuwendet, vor allem in lauter Umgebung“, so Geschäftsführer

GF Ruck lädt zum kostenlosen Probetragen ein



rer und Hörgeräteakustikmeister Ing. Reinhard Ruck.

Jetzt kostenlos testen! Vereinbaren Sie einen Termin unter 0800 220014, www.medakustik.at oder in einem unserer Fachgeschäfte.

Jetzt kostenlos testen!

Neu

Tragen Sie jetzt in Ihrem Alltag die neuen Silk-Hörgeräte von Signia by Siemens kostenlos und unverbindlich zur Probe!

- Silikon für perfekten Sitz
- Nahezu unsichtbar
- Herausragend hören
- Diskret steuern



Eisenstadt
Oberpullendorf
Oberwart
Güssing
Mattersburg
Wr. Neustadt
Hartberg
Fehring

MEDAKUSTIK
HÖRGERÄTE

Terminvereinbarung (zum Nulltarif): 0800 220014 www.medakustik.at